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 HOY LIDIAS CON DOS COSAS, EL ODIO Y EL AMOR, LA PAZ Y EL BULLICIO; PERO ESO PORQUE
ESTÁN INDEFINIDOS, ESA ES LA RAZÓN DE VIVIR ASÍ, ESQUIZOFRÉNICOS.

 VOSOTROS VIVES UNA ESQUIZOFRENIA Y ES POR ESO QUE ESTÁS PERDIDO, TE SIENTES
PERDIDO.

[20170917] Amados míos, esta es mi paz, este es mi amor y esta es la justicia en vosotros en estos
momentos. Salgan de sus casas y estense aquí conmigo y convivir conmigo tan siquiera estos
instantes. Estos pasos son hermosos cuando de tu corazón brota, cuando de tu corazón sale; son
hermosos cuando no vienes por nadie, no vienes traído por nadie, solo por tu propia voluntad, por
tu propio deseo de encontrarte contigo mismo. Debes aprovechar este momento, este momento tan
halagador por Mí mismo hacia vosotros. Ya que estás aquí, solo tienes que hacer más grande tu
voluntad, tu deseo, tu fe, para que ahí me sientas en tu corazón, me sientas en tu mente, porque Yo
Soy el que Yo Soy, porque Yo os vengo a ti para ti, Yo Soy en tú Yo Soy.

Ahora sal de tus creencias, porque vosotros vives en creencias, vives sobre la prepotencia y tienes
que salir tan siquiera en este momento, en este instante que estás aquí y que Yo estoy aquí. Me dejo
salir un momento de tu corazón para que me escuches aun por fuera, aun por la mente de este
instrumento, pero que Yo siempre estoy dentro de ti, siempre, mis bien amados, siempre y estaré
para siempre. Pues, ¿quién se esconde de las manos del Padre, de  la vista del Padre? ¿Quién de
vosotros se esconde? Quizás una vez estuviste engañado queriendo ocultarte sobre el Padre-Madre-
Dios, quizás te hubieses engañado, pero hoy, hoy que vengo a hablar contigo directamente a ti, hoy
te digo, solo te has engañado contigo mismo, solito te has engañado y mientras estés en esa casa
viviendo, pues no me refiero a las casas materiales, me refiero a las formas; mientras estén en formas
negativas, siempre serás negativo, delante de la justicia divina siempre serás un negativo. Pues, por
eso os digo, es necesario que se salgan de sus creencias, esto es la casa que les digo, no es de tu
cuerpo, es de ahí de dentro de la casa que es cada una de tus formas, de cada una de tus creencias
que tienes, en las que vives. Pero no olviden, amados míos, son vuestras creencias, no la creencia
universal en donde debes de estar.

Y entonces, hoy busca y encuentra en ti, que tú eres el SER y que de ti depende todo, el sí y el no, el
puedo y el no puedo, el soy y no soy, de ti depende, mis amados míos. Ya es tiempo, este es el
momento que vosotros entiendas y lo reconozcas totalmente que tú eres el CREADOR de ti mismo,
de tus cosas, que tus cosas son tuyas y que cada una de las cosas les van a dar lo que cada una de
ellas tiene, posee, porque es tuyo te lo volverá, así como ha pasado en todos los tiempos, así está
pasando hoy y seguirá pasando porque es tuyo. Aunque veas que viene de afuera, no, es que lo que
ves que vienen de afuera es lo que ya hiciste en otras vidas, eso es lo que está afuera y viene a ti, y
parece que viene de afuera, parece que es otro el que te lo manda, pero no, siempre es tuyo;
siempre es tuyo y tú tienes que hacerte responsable de aquello y tienes que cambiarlo, como un
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buen alquimista lo tienes que hacer porque eso es, entre eso estiba el reino y la gloria y el infierno,
entre eso estiba. No hay un infierno allá afuera, ni hay una gloria allá afuera, todo brota de ti; y por
los tiempos que ya has vivido en esta tierra, por todos los tiempos, por todas las encarnaciones, idas
y venidas que has tenido, aparece un reino o un infierno, pero es tuyo, tú lo hiciste, por eso no
puedes escaparte de aquello, siempre serás tú y cuando deje de existir una u otra cosa, serás tú, será
tu poder el que hace inexistente una cosa.

Amados míos, porque hoy lidias con dos cosas, con tus cosas lidias, el odio y el amor, la paz y el
bullicio; vosotros lidias ahí, pero eso porque vosotros SERES están indefinidos; esa es la razón de
vivir así, esquizofrénicos. Pues hoy date a la tarea de salirte de esas formas, de esas casas y solamente
construye otra casa, la casa divina, la casa espiritual, la casa eterna. Y limpia, cuando os digo de
limpiar, estoy diciendo disuelve aquello que no te deja estar en paz, que no te deja estar en quietud,
que no te deja estar en la razón; aparta aquello que no te deja constatar que tu eres el CREADOR.
Amados míos, por eso os digo ya que estás aquí, disuelve, es necesario que estas construcciones las
hagas polvo para comprobar que tú eres el autor de vuestra vida, si hoy existe odio y amor, paz,
intranquilidad, esto solamente es por ti mismo, es así por una esquizofrenia1 que estás viviendo, sí
mis bien amados. Por eso os te digo, cálmate, sosiégate y solo date cuenta que tú eres el hacedor de
tus cosas, por eso os te digo salte un tantito de ahí ya, asómate a la puerta delantera y camina hacia
aquí, camina hacia esta verdad, hacia esta justicia y ya verás como tus días son dichosos, son buenos.
Porque vosotros has estado en ciclos de vida, pero esos ciclos es porque así lo has hecho, es porque
tú Dios así lo has hecho, pero no hay otro Dios ajeno que os te lo haga, cada uno de vosotros son
Dioses de sí mismo, creadores de su propio mundo, cada uno de vosotros mismos. Entonces, tienes
el poder, la potestad para poder interrumpir y terminar el fluido equivocado y entonces poderlo
disolver y hacerlo uno verdadera vida por el amor.

Hermanos, porque vosotros están así y Yo se los vengo a decir para que entren en esta comprensión
divina, para que se dé en su momento de disolver todo lo que gustes disolver, porque donde quieras
que estés, de acuerdo como quieras vivir, vas a disolver como has disuelto las cosas, os te digo, el
que quiera entrar al mal disuelve el amor, porque el mal y el amor no son compatibles. Y vosotros
habéis vivido ahí en esa esquizofrenia partida en dos. Pero hoy tienes esa oportunidad de poder
salirte de tus casas y estar conmigo y convivir conmigo tan siquiera estos momentos. Y Yo os les
digo, créanse a sí mismo, cada quien, cada uno tiene que creerse a sí mismo, y tiene que darse cuenta
de que él es, si rehúyes, rehúyes a ti mismo, porque tú eres en las cosas y las cosas son en ti.

Pues he aquí, Yo les invito al progreso divino, al progreso espiritual, porque Yo os digo y os te
aseguro, si vosotros te creyeras, ¿qué cosa no harías? ¿Qué cosa no harías vosotros con esta
conciencia pura? Pues todo es tuyo y todo ha sido tuyo, lo único que vosotros has tenido es que has
actuado negativamente, porque has pensado: estoy enfermo, y aparece la enfermedad; estoy
enfermo de esto, y aparece esa enfermedad, porque así cada uno de vosotros está decretando la
enfermedad a cualquier parte de vuestro cuerpo y no sanan, y no sana tu cuerpo porque tú no
envías esa llama divina, porque no utilizas tus herramientas para sanar aún a tu cuerpo que es tu
instrumento por mientas estás aquí en esta tierra. Por eso os digo, venid aquí, y entonces cuando
hayas venido aquí, es porque debes estar aquí, es porque vosotros vas a darle la paz a tu mente y la
paz a vuestro cuerpo; es porque vosotros estás convertido en paz. Pero ya os he dicho, vosotros
vives una esquizofrenia y es por eso que os estás perdido, te sientes perdido. Pero estás aquí en esta
Escuela Espiritual, estás aquí y solamente quiere estar aquí, y entonces te habrás de llenar de este
gozo, de esta alegría, de esta sustancia divina, de esta riqueza espiritual. Cuando vosotros estés en
estos estados, ¿qué cosa no harás? ¿Qué cosa no traerás para tu cuerpo? ¿Qué cosa no traerás aquí
donde estás? Yo os les digo, todo, todo, mis bien amados.

1 El concepto de esquizofrenia tiene su origen en dos términos griegos: schizo (“división”, “escisión”) y phrenos (“mente”).
Quien padece este trastorno presenta, en pocas palabras, una mente partida en dos: una porción que se relaciona con la
realidad y otra que interactúa, en mayor o menor grado, con un mundo imaginario.
Nombre genérico de un grupo de enfermedades mentales que se caracterizan por alteraciones de la personalidad,
alucinaciones y pérdida del contacto con la realidad.
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Pero es aquí tu entendimiento, el darte cuenta que tú eres todo, que de ti sale todo. Como vosotros
ves, no vengo a hablarte de historias, vengo a hablarte a ti, porque es a ti, eres tú quien me interesas
porque hoy estás aquí conmigo y Yo debo despertarte y Yo estoy despertando a las mentes. Porque
Yo deseo que vosotros puedas ser los consoladores, los seres consoladores en el tiempo, en este
tiempo donde han pasado mil cosas y donde pasarán mil cosas más por vosotros mismos. Que a
vosotros no les sorprenda nada de lo que veas, ni de lo que sientas, que vosotros te mantengas
confiado, porque eres la confianza, eres la fe. Y Yo os he dicho, todo el que esté conmigo no sufrirá,
porque cuando vosotros te des cuenta que tú eres el autor y eres el SER y que eres inmortal, pues
entonces dejarás que este cuerpo vuelva a su mundo, vuelva a la tierra y solo tú eres el eterno.
Cuando entiendas eso, te sumerjas en eso, ¿cuál es el miedo? Si hoy vosotros tienes el temor es
porque no estás dentro de mi redil.

Pues apresúrense, apresúrense a cambiar, cambien, mis bien amados, transformen, es que a vosotros
les toca transformar lo tuyo, porque no has de transformar las cosas de tu hermano, no, solo son tus
cosas las que debes transformar, y esas cosas de las cuales Yo os te digo no están afuera, están muy
dentro de ti, son las formas, sin los estados de conciencia donde vosotros se encuentran, es la
equivocación, es a todo eso que vosotros debes darle cambio. Vosotros vives dentro de la
prepotencia y lo has manifestado y lo manifiestas y no te cabe duda, y si te cabe duda, no os te
engañéis, no caigas en ese estado de engaños porque no existe en la vida sagrada. Benditos míos, Yo
vengo a ti, vengo a ti porque eres tú el que debe de salir de esos estados. Porque, ¿alguna vez te has
sentido limpio? Si Yo os te dijera que nunca has estado limpio, que desde que saliste de una mansión
divina la pudiste dejar fuera por emprender otros caminos, como es el camino del odio, del
desamor, de la lujuria, de la envidia, de los celos, de las fornicaciones y de todo. Te olvidaste de ti,
te olvidaste de esa casa divina, la dejaste a un lado por hacer casas como esas, lo más duro es tu
prepotencia, es vuestra prepotencia la que os les mantiene dentro de esos estados. Cuando tú
aborreciste la humildad por experimentar el odio y la arrogancia, la vanidad, así dejaste a un lado a
la humildad; cuando vuelves a la humildad, entonces, cuando ya estés, Yo os te voy a decir: has
salido de la prepotencia, has destruido esa casa, la has convertido en humildad.

Pero hoy, mis bien amados, júzgate a ti mismo, porque nadie puede juzgar tu vida, nadie, solo tú
mismo a ti. Esto es necesario que lo hagas para que cambies de casa, para que se provoque el
cambio, es necesario que vos te des cuenta que eres el CREADOR, mis bien amados, ¿lo van
entendiendo? Porque esto es para ti, para que vosotros entres al redil de la humildad, la humildad es
hermosa, es divina, es maravillosa, la humildad te hace ver lo rico que eres, te hace saber dónde has
estado y dónde estás y quién eres. Pues entren, entren a ella, porque es la casa eterna, estas son las
casas eternas que hay en la vida sagrada, el amor es una casa, la paz es una casa, la humildad es una
casa; y si vosotros sabes de más, ponle más y estas son casas. Como casas son también, el desamor es
una casa, la envidia es otra casa, la lujuria es otra casa, la fornicación es otra casa y todo lo que vos
sabéis de aquél lado es una casa. Solo tienes que observar, pulsear las diferencias entre ambas, solo
que esas casas son destruibles, son destruidas; y está esa otra casa del amor, son eternas. Vosotros
sabrás donde quieres estar y de acuerdo a eso es tu reino o tu infierno.

Espero que lo vayas entendiendo, mis bien amados, espero lo vayas entendiendo muy bien para que
vosotros hoy mismo salgas, hoy mismo observes, sientas que estás ya en este mundo divino. Como
os le dije a la mujer ramera, hoy mismo estás conmigo si tú haces esto que Yo os digo, si tú lo
cumples. Y como Yo os le dije a aquél hombre que estaba en la cruz conmigo, desde hoy mismo
puedes estar si tu arrepentimiento es total, hoy, este momento, en este momento estás conmigo ya.
Así os les digo con vosotros, mis bien amados.

He aquí, pues, no vengo a hablarte de historias, no vengo a hablarte del pasado, de una historia
pasada, porque es hoy. Yo os he venido a ti, a vosotros, a prepararles para que hoy no sufras como
vienes sufriendo y como el hombre te ha puesto las barreras y te ha lanzado al sufrimiento, porque
les ha quitado la conexión, pura, hermosa, divina. Pero Yo a eso he venido en todos los tiempos,
porque esto que hoy puedes experimentar, esto que escuchas, que ves, que hablas y todo, esto no es
nuevo, este momento ya pasó hace dos mil años y más, y desde hace dos mil años para atrás,
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también esos dos mil ya pasaron hace dos mil años y más. Nada es nuevo, porque vosotros son los
autores, vosotros son los que van adentrándose más y más en ese lado negativo que no os trae más
que cosas negativas. Todo esto es lo que Yo os vengo a decirte, lo que Yo os vengo a darte es la
esencia para ti mismo.

Pues a vosotros les digo, no se profundicen en historias, no, no, porque esto es andar por fuera, esto
es buscar por fuera, créanse, créanse a sí mismos y den muestras de que son, porque eso es lo que
vosotros sois. Yo os les he hablado desde todos los tiempos, les he hablado a vosotros que te has
creído pobres de espíritu, así lo habéis creído y así te muestras, porque vosotros no podéis hacer
nada por ti, y cuando veis que el hombre tampoco puede, tampoco puede, es el fin. Pero, en
verdad os digo, es porque vuestra creencia es así. Yo os dije: lo que vosotros habéis visto que he
hecho, os les dije a aquellos hombres hace más de dos mil años, más de esto tendrás que hacer
vosotros. Y esto es una realidad en vosotros, porque ¿no es vedad que vosotros tendrás que diluir la
prepotencia, el odio, el desamor, la envidia, la lujuria, la fornicación y todo lo demás? ¿No vosotros
tendrás que hacerlo, pues, para que haya una limpieza en tu vida? Si esto no lo realizas, ¿pues cómo
me dirás que estás limpio? ¿No Yo os te dije y te sigo diciendo, que un ciego no puede guiar a otro
ciego porque ambos caerían al hoyo? ¿No eres tú el primero que debes de purificarte? Y esta
purificación demuestra que tú tendrás que sacrificarte amorosa y sabiamente con las cosas, para que
las puedas disolver se requiere un caminar en tu vida.

Y vosotros hoy, ¿qué hacen? ¿Acaso estás caminando? ¿Estás caminando por demostrarte a ti mismo
tu gran valía? ¿Por demostrarte a ti que eres el SER ÚNICO en tu existencia? Vosotros júzguense a sí
mismos, porque Yo solo vengo a abrirte los ojos, vengo Yo a que te sientas, porque vengo Yo a que
vosotros sepas de ti quién has sido, quién estás siendo y quién quieres ser. Pero, en verdad, bien dije
en aquellos tiempos, que os les dije a mis hermanos, a todos: en verdad, hermanos, no hay jueces,
no hay más jueces en tu vida. ¿Y sabéis por qué os dije eso? Porque antes que Yo estuviera en la
tierra, ya había una ley y aquella ley juzgaba, no os te dejaba juzgarte a ti mismo, sino que te
juzgaban. ¿No usabas la ley del talión, pues, mis bien amados, que era que si cortabas un brazo
también a ti te lo cortaban? ¿Qué si sacabas un ojo, también a ti te lo sacaban? Esa era la ley del
talión, y ponle más, mis bien amados. Y esa no es la verdadera ley, de esa ley Yo hablaba en ese
tiempo y les hablaba a todos, y por eso os les dije: No habrá más juez en tu vida, solo tú eres tu
propio juez. ¿Y quién se escapa de esa justicia? ¿Quién se escapa de la justicia, del juez divino de ti
mismo? Pues, júzgalo, mis bien amados, y sabrás que nadie se escapa de esa justicia, de ser tu propio
juez. ¿No sabes todo lo que has hecho, pues? ¿No sabes todo lo que has hecho vosotros en la tierra?
Quizás tengas olvidado ciertas cosas, pero ahí está todo lo que has hecho en otras vidas. ¿Y cómo
sabrás de otras vidas? Sabrás de ti por este preciso momento, porque todo lo que haces viene del
pasado, tomas parte de tus karmas y lo ejecutas. ¿No es un poquito de todo? Pues estás
manifestando cada parte del pasado y de eso es lo que se debe cambiar para que ya no exista más,
porque en realidad no existe el pasado, ni existe el futuro, solo debe y existe este momento. Pero
vosotros juegas todos los papeles y por eso os les hablo de la esquizofrenia.

Aunque para muchos de vosotros sea muy grande esto que te digo, pero esto lo razonarás en su
momento, cuando vosotros estés presto lo has de digerir. Así como los adultos digieren las comidas
sazonadas, porque un niño de pecho no puede digerirlas, solo digiere la leche materna. Espero que
vosotros sepas guardar, sepas aquilatar esto y lo lleves en tu interno y lo saques a la luz en luz.

No os temáis a nadie, a nadie debes temer, porque alguien podrá matar tu cuerpo, pero ese es tu
cuerpo. Témete a ti mismo, témete a ti mismo como espíritu y verdad, porque teme a tus reacciones
porque esas pueden matar tu vida, a eso témele, analiza cada forma de tu vida, porque eso son las
espadas para ti, bien para que mates o bien para que os te maten. Esto os digo a vosotros ya que
estamos aquí, ya que tú estás conmigo y Yo contigo desde aquí. Porque es necesario que Yo esté
contigo de esta manera, ya que no tienes esa facilidad, ya que no te crees como el poder de sentirme
ahí dentro de ti y llevar conmigo la vida.

Yo hasta aquí Yo les dejo, pero aquilata lo que os te digo y date prisa, no dejes para mañana lo que
puedas hacer hoy, no posterguen, hermanos, no posterguen en sus vidas, no digan mañana, eso es
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postergar cuando tú dices mañana. Y eso no debe de ser, es hoy, solo hoy debes hacerlo todo,
cumplirlo todo, debes disolver el lado negativo donde tú estás, porque ya os les digo, ¿de quién os
se esconden? ¿De quién vives escondido, mis bien amados? De nadie, solo de ti mismo, vosotros
mismos te quieres engañar, pero no puedes y nunca podrás, jamás podrás engañarte a ti mismo,
jamás, a nadie engañas, solo a ti mismo cuando crees engañar. Entonces, Yo de esto les he venido a
hablar para que todos sepan que es lo que tienen qué hacer cada uno de vosotros. Pero no vivan en
prepotencias ya, quiten la prepotencia, disuélvanla, esa casa donde estás metido siempre disuélvela,
quítale el arma favorita para que puedas disolverla y ser una criatura nueva, ser un SER, ser un SER
ya demostrándose a sí mismo que es un SER poderoso y que puede hacer las cosas para sí mismo.
Porque en este tiempo vosotros ya debes saber que tú puedes hacer todas las cosas para ti, sí, porque
las cosas desde el hombre se empiezan a limitar, se empiezan a agotar, todo se empieza a agotar,
porque no es real, pero vosotros podéis hacer lo que Yo os te dije y eso es lo último que tienes que
hacer, hacer el agua, hacer los alimentos, sanarte a ti mismo, todo eso es mi promesa para ti, porque
esa es la verdad.

Amados míos, pues hoy mismo tienes que apurarte contigo mismo, tienes que demostrar que eres el
SER ABSOLUTO y que todo desciende de ti y que todo fluye hacia el exterior, todo lo tuyo,
vosotros lo tienes que hacer, pero estás lejos porque así lo has creído y lo crees, la fe la tienes
invertida. Y vosotros me dirás: ¿Y cómo es eso? Y esto es que vosotros tienes fe, pero invertida hacia
el desamor, porque vosotros crees que hay desamor, no crees que hay amor; porque vosotros crees
que hay enfermedad, no crees que hay perfección; porque vosotros crees totalmente que hay
pobreza, menos que hay riqueza. De eso es lo que Yo les hablo y les quiero decir. Espero que lo
vayas entendiendo para que vayas fortaleciendo vuestra alma, mente y cuerpo.

Este es mi amor con vosotros, esta es mi bendición con vosotros, esto es lo que Yo, a través de este
instrumento, os vengo a darles. Porque vosotros son como los polluelos, que los padres llegan a
darle su comida, su alimento para que crezcan y se desarrollen y cuando puedan volar, se van a
volar. Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan a delante con vosotros mismos, púlanse, vosotros son
como piedras preciosas, pero están enterradas bajo lodos, os he venido, siempre he venido a sacarles
del lodo y a pulirles para que veas el brillo que son vosotros. Benditos sean y para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


